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Finanzielle Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wie der AZ vom 20.01.2024 zu entnehmen ist, nehmen die finanziellen Schwierigkeiten bei freien Trägern 
von Kindertagesstätten zu, insbesondere auch deshalb, weil die Stadt Augsburg - anders als viele 
Kommunen im Umland - keine Defizitvereinbarung mit den Trägern hat. 

In den vergangenen Jahren ist eine deutliche Tendenz zu verzeichnen, dass die Stadt immer öfter 
einspringen muss, wenn Träger aus unterschiedlichen Gründen eine Einrichtung oder eine Gruppe nicht 
weiterbetreiben können. Nicht nur im Bereich der Kitas, sondern vor allem auch in der 
Schulkindbetreuung. 

Hierzu bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:

-          Wie will/kann die Stadt Augsburg bei den finanziellen Problemen die freien Träger unterstützen? 

-          Wie will die Stadt Augsburg zukünftig die Vielfalt bei den Kindertagesstätten gewährleisten, 
insbesondere unter dem Gesichtspunkt des Subsidiaritätsprinzips?
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